



＜教育目標＞

- 思いやりのある子ども
- 進んでやりぬく子ども
- じょうぶな子ども
- よく考える子ども

平成 28 年 12 月 22 日(木)
 練馬区立豊玉第二小学校
 校長 佐野 匡

豊二小だより 冬休み号

よーし！やるぞ！を今のうちに

平成 28 年が終わろうとしています。2 学期には、たくさんの学校行事がありました。日常の学習の成果を發揮しようと子供たちはがんばりました。そして、多くの保護者の方や地域の方にその姿を見に来ていただきました。力を發揮しているところを見ていただくことが、子供にも教職員にも励みになりました。また、夏まつりやわくわくステージ、地域で行われている多くの行事に参加するたびに、「豊二小は地域に支えられている学校だ。」ということを実感しました。

私は子供の時からなぜか物事が終わった後に一番意欲が高くなります。テストが終わると「次はもっと早くからはじめろ。」と試してみたり、リレーで負けると「よし、明日から練習してやる。」と試してみたり。そして、その瞬間は次のテストではよい点がとれたり、リレーに勝ったりする姿を勝手に想像してわくわくするのはです。

この冬休みは、子供たちにとって、普段とは違ったこの年末だからこそ、一年を振り返り、新しい年の自分の姿を思い描けるよい機会だと思います。「新しい年の目標は新しい年になってから」ではなく、「一年を振り返り、意欲の高い今年のうちに」たててみてはいかがでしょうか。ともすると「あたりまえ」と見逃してしまうような子供のがんばりをおうちの方が価値付け、すてきな来年の子供の姿をご家族のみなさんと一緒に想像する時間をつくってください。

本年の本校の教育活動に対するご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。どうぞ健康に十分留意され、よい年をお迎えください。

校長 佐野 匡



音楽発表会に勢いを付けた
6年生のぶちあわせ太鼓



みんなの持ち味を發揮する
わくわくステージ

1 月 1 4 日(土)は道徳授業地区公開講座と「こころのチャレンジプロジェクト」を行います。1 校時は各学級で道徳の授業を行います。その後、シドニーオリンピックマラソン日本代表の市橋 有里さんをお迎えして、トークショーや子供からの質問に答えていただきます。また、1 1 時 3 0 分からは参観いただいた大人の方との懇談があります。ぜひ、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

◆学校評価アンケートについて

保護者・学校評議員・地域の皆様の学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。おかげさまでたくさんのご意見を伺うことができました。今後、皆様からいただきましたご意見等をもとにして、次年度の教育活動に生かしてまいります。

なお、学校評価アンケートの結果および詳細につきましてはあらためてお知らせいたします。

◆冬休みの生活について 生活指導担当主幹教諭 高石 直貴

12月26日(月)から1月7日(土)まで冬季休業日と前後の土日祝で、18日間の休みとなります。児童と保護者の皆様には「冬休みの生活について」のプリントを配布しました。お子さんの安全と命を守るためにも、お子さんと一緒に、冬休みの生活の仕方や外に遊びに行くときの約束など、ぜひ話し合ってください。特に気を付けていただきたいことは以下のとおりです。

○自転車の乗り方：区内でも自転車での事故が増えています。一時不停止、飛び出し、出会い頭の衝突などが主な原因です。また、安心感から家の近くでの事故が多いことも挙げられます。お子さんにはヘルメットの着用を促すことや安全な乗り方について話し合うなどしていただけたらと思います。

○お金の管理：お正月は、お年玉などお子さんがお金をもらう機会が多くなります。「子供がもらったもの」だからと子供の自由に使わせるのではなく、お金の管理の仕方や使い方などもぜひ話し合ってみてください。必要以上のお金を持ち歩くことで思わぬ事に巻き込まれることもあります。注意してください。

安全で安心な冬休みを過ごし、1月10日(火)に全児童の皆さんと元気よく会えることを楽しみにしております。



◆第一地区祭 & 学校応援団まつりの開催について

1月15日(日)、午前10時から12時まで実施します。お餅つきや豚汁などが振る舞われるほか、おやじの会が正月遊びや飲み物を提供する催しや学校応援団による楽しいゲームに参加できます。

児童については、地区班ごとの集団登校(10時出発)となります。

持ち物は、水筒、お餅を入れる器、お椀、箸です。また、雨天時には校舎内で実施するため、上履が必要ですので、たくさんの方々の参加をお待ちしています。



◆小中一貫の取組について

1月14日(土)午後小中一貫の取組として、今年度は、「あいさつ」について、豊二小・豊東小・豊二中の児童会生徒会交流を行います。

各校の取り組みを代表の児童生徒が集まって話し合いをします。子供たち自身が話し合うことで、自分たちでよりよい学校をつくらうとする意識を高めます。



【冬季休業中の予定】

| | |
|-----------|--|
| 12月23日(金) | 天皇誕生日 |
| 12月24日(土) | |
| 12月25日(日) | |
| 12月26日(月) | 冬季休業日始 |
| 12月27日(火) | |
| 12月28日(水) | |
| 12月29日(木) | ↑ 12月29日から1月3日までは、 機械警備となり、学校には入れません。 ↓ |
| 12月30日(金) | |
| 12月31日(土) | |
| 1月1日(日) | |
| 1月2日(月) | |
| 1月3日(火) | |
| 1月4日(水) | |
| 1月5日(木) | |
| 1月6日(金) | |
| 1月7日(土) | 冬季休業日終 |
| 1月8日(日) | |
| 1月9日(月) | 成人の日 |
| 1月10日(火) | 始業式 午前授業 給食始 水曜時程 委員会活動 |

◆生活目標

○12月「学校をきれいにしよう」

12月2日(金)に「クリーン運動」を実施いたしました。今年度も昨年度に引き続き、校舎内の清掃を重点的に行いました。日頃使っている場所を友達と協力しながら清掃活動に取り組みました。今年もあとわずかです。ご家庭での清掃を子供たちも家族の一員として分担させて責任が果たせるようにするのもよい経験となると思います。大掃除の時期でもありますので、ぜひ実践してください。

○1月「気持ちのよいあいさつをしよう」

冬休みには、親戚の方などいろいろな方とお会いする機会が増えます。その際には、気持ちのよいあいさつができるようにするとともに、相手や場所を考えて、あいさつができるようにしましょう。特にすすんであいさつができるようにしたいです。ご家庭でのご協力をお願いいたします。

1月7日 冬季休業日終(10日から登校)・13日 校内書きぞめ展始(～20日)・13日 NHK放送体験(5年)
21日 連合図工展始(～26日)・25日 連合図工展見学(4・コ)・